
 

 

 

 

 

CR du café citoyen du 15 septembre 2023 au LIP 

 

 

 

Présents : Jean-Claude, Noortje, Mireille, Muriel, Thierry, Magali, Anne 

 

Réponse à la consultation sur les horaires du forum des associations 

Thierry fera passer notre réponse : plage horaire retenue de 9h à 16h. 

Cette plage a été choisie après les échanges suivants : 

Que font les communes environnantes : Salon (9h – 17h), Alleins (9h -13h) Sénas (9h-13h) 

Charleval (9h-12) 

A Mallemort, la course qui démarre à 10h rassemble et mobilise de nombreux participants. 

Pendant cette période, il est difficile d’échanger avec les gens présents. Puis la période du 

repas (12h-14h) est un temps mort. Le début d’après-midi permet de voir passer d’autres 

personnes et d’échanger. 

Maintenir jusqu’à 18h est jugé trop tard. 

Les services techniques doivent préférer écourter cette manifestation et la mairie fera des 

économies en l’écourtant. 

On se propose également d’héberger des collectifs de façon à élargir les publics présents. 

Nous l’avons toujours fait en accueillant les années précédentes les collectifs : Incroyables 

Comestibles et Pipistrelles 

 

Choix d’une réunion mensuelle le soir  

Le créneau arrêté est le mardi soir à 19 h au LIP une fois par mois. Une date et un thème 

seront à définir pour octobre. 

 

Bilan sur la réunion du jeudi 14 septembre sur les STEP 

Thierry donne toutes les informations sur le branchement futur de la STEP de Charleval sur la 

STEP de Bramejean. Le dossier « Loi sur l’eau » a été demandé lors de la réunion par Thierry 

à la directrice du service assainissement de la Métropole. 

Cette demande sera renforcée par un courrier de notre association avec accusé de réception. 

Une fois les documents obtenus, il nous faudra étudier le dossier pour savoir si la station de 

Bramejean ne risque pas d’être rapidement saturée. Il est décidé de demander l’engagement 

de l’étude d’agrandissement de cette station rapidement sans attendre le délai de 7 ans évoqué 

par la Métropole en réunion. 

 

Relevé des températures et CCE  

JC donne les relevés de températures effectués en divers endroits (anneau, maison des 

associations, école Camille Claudel). L’effet de la végétalisation est évident alors que 

pelouses synthétiques et macadam ont des effets très amplificateurs des températures. 



Magali propose que ce type d’informations soit donné à chaque réunion du CCE. 

Magali doit recontacter Maurie Agier pour demander une réunion du CCE et avancer sur les 

projets de végétalisation. Des recrutements sont en cours pour le CCE mais il ne faut pas 

attendre la fin de ces recrutements pour proposer une réunion car cela renverrait à trop loin.  

Eric a postulé pour le CCE. 

Noortje remplace Mélanie Gibert et reprend les contacts auprès de la directrice de Camille 

Claudel et de Julien Bonino (élu à l’éducation) pour que nous soient présentés les projets de 

végétalisation des écoles. 

Noortje prend contact avec la directrice d’écoles aux Baumettes pour organiser une visite dans 

cette école dont la cour a été végétalisée. 

 

 

 

 

Retour sur l’inauguration à Lamanon 

Belle réussite pour l’association. Nous avons pu contacter les maires de Sénas et Orgon pour 

envisager dans les prochaines années que l’exposition se pose chez eux. 

Un autre contact auprès de M. Casella à Salon (ASA compagnie de Craponne). Rendez vous 

sera pris pour proposer l’expo au moulin des 4 tournants au cœur de Salon. 

La société des amis du canal des Alpines à St Rémy va nous proposer une date pour les mener 

faire une balade commentée sur Lamanon avec la visite de l’exposition (on demandera une 

participation libre). 

 

Bilan financier et inscriptions 

 

Nous sommes toujours dans l’attente de la subvention de 500 € promise par le SICAS. 

Pas de nouvelle non plus de notre demande de financement au département. 

Aussi le bilan financier suite à l’exposition est fragile (reste en caisse environ 200 €). 

9 adhérents pour l’année 2024 sont à jour de leur cotisation (10 €/an) 

 

 

 

 

 


